

# Regierungsratsbeschluss

vom 1. April 2025

Nr. 2025/522

## **Gesamtarbeitsvertragskommission; Demission bisheriger und Wahl sowie Kenntnisnahme neuer Mitglieder**

---

### **1. Ausgangslage**

Mit Regierungsratsbeschluss Nr. 2021/1024 vom 5. Juli 2021 wurden die Mitglieder der Gesamtarbeitsvertragskommission (GAVKO) für die Amtsperiode 2021 – 2025 neu gewählt.

Ivo Speck, Arbeitgebervertreter in der GAVKO und Leiter Rechtsdienst des Departementes für Bildung und Kultur, hat eine neue Anstellung im Bau- und Justizdepartement per 1. Februar 2025 angetreten. Mit dem Wechsel erfolgte auf diesen Zeitpunkt hin auch die Demission als Kommissionsmitglied.

Farah Rummy, Arbeitnehmervertreterin in der GAVKO, CO-Präsidentin des Schweizer Berufsverbandes der Pflegefachfrauen und Pflegefachmänner, Sektion Aargau/Solothurn (SBK), hat per 31. Dezember 2024 ihre Demission als Kommissionsmitglied zu Protokoll gegeben.

### **2. Erwägungen**

Die Mitarbeit von Farah Rummy und Ivo Speck als Mitglieder der GAVKO wird herzlich verdankt.

Als Nachfolgerin von Ivo Speck in der GAVKO schlägt das Departement für Bildung und Kultur Susanne Hittin, Leiterin Rechtsdienst des Departementes für Bildung und Kultur sowie stellvertretende Departementssekretärin, vor.

Als Nachfolger von Farah Rummy nimmt Pierric Gärtner, CO-Präsident des Schweizer Berufsverbandes der Pflegefachfrauen und Pflegefachmänner, Sektion Aargau/Solothurn, als Arbeitnehmervertreter in der GAVKO Einsitz.

Der Regierungsrat wählt die von Amtes wegen in der GAVKO Einsitz nehmenden Arbeitgebervertreterinnen und -vertreter. Die fünf vertragsschliessenden Personalverbände bestimmen ihre Vertreterinnen und Vertreter in der GAVKO selbständig; der Regierungsrat nimmt mit diesem Regierungsratsbeschluss Kenntnis von dem neuen Vertreter der Personalverbände.

### **3. Beschluss**

3.1 Die Mitarbeit von Farah Rummy und Ivo Speck in der GAVKO wird herzlich verdankt.

3.2 Susanne Hittin, Leiterin Rechtsdienst des Departementes für Bildung Kultur und Stellvertretende Departementssekretärin, wird als Arbeitgebervertreterin für den Rest der Amtsperiode 2021 – 2025 in die GAVKO gewählt (von Amtes wegen).

2

3.3 Der Regierungsrat nimmt Kenntnis von dem neuen Arbeitnehmervertreter Pierric Gärtner.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'A. Eng', with a horizontal line above the letters.

Andreas Eng  
Staatsschreiber

### **Verteiler**

Personalamt  
Departemente (5)  
Staatskanzlei  
Gerichtsverwaltung  
Mitglieder der Gesamtarbeitsvertragskommission (Versand erfolgt elektronisch durch das Personalamt)